



■ ESTUDIANTES

Javier Mérida, nuevo presidente del Consejo de Asociaciones

El estudiante Javier Mérida Arjona ha sido elegido presidente del Consejo de Asociaciones de la Universidad de Salamanca. Según ha explicado en un comunicado, entre sus objetivos está potenciar la participación de los alumnos en el ejercicio de sus derechos, para ello pretende potenciar el protagonismo del Consejo de Asociaciones, dando a conocer su trabajo a través de una nueva página web. Además, Mérida ha destacado su intención de crear un reglamento interno para este consejo.